

Berechtigungen neu vergeben

TRANSFERIERT

TYPO3-Benutzer

Nach dem Aktivieren des Layouts 2019 oder um neue Berechtigungen für Benutzer zu vergeben.

Die App [ISC-Homepage \(Gliederung\)](#) im ISC aufrufen und dort nach TYPO3 Benutzer navigieren.

Bestehenden Account bearbeiten oder neuen [DLRG-Account](#) berechtigen.

Im Seitenbaum den Haken setzen, bei den Seiten, die der User bearbeiten dürfen soll. Für die ganze Seite den Haken ganz oben bei der rot markierten Seite setzen. Unterseiten sind jeweils in einer übergeordneten Seite mit inbegriffen.

Achtung! Wenn Layout 2013 und 2019 aktiv sind, muss für das Layout 2019 (Die Hauptseite ist auch wieder rot markiert) runter gescrollt werden und auch dort der Haken gesetzt werden. Sonst sieht man die 2019er-Seiten in TYPO3 nicht.

Hier kann noch die Entscheidung getroffen werden, ob der User auch Dateien direkt in TYPO3 hochladen darf. Das ISC ist von der Einstellung nicht betroffen.

Anschließend noch speichern. Der User sollte dann die neuen Seiten in TYPO3 sehen und bearbeiten können.

The screenshot shows the DLRG/ISC user management interface. The top navigation bar is red with the DLRG/ISC logo. The left sidebar contains a menu with 'Homepage: Informationen und Einstellungen' expanded, showing 'Homepage (Gliederung)', 'TYPO3', and 'Benutzer'. The 'Benutzer' item is highlighted. The main content area is titled 'Berechtigungen für TYPO3' and shows a search bar with the text 'DLRG-Accounts mit Berechtigung für TYPO3'. Below the search bar are two blue buttons: one with a pencil icon and one with a trash icon. A large blue button with a plus sign and the text '+ Weiteren DLRG-Account berechtigen' is also visible. The bottom section shows the 'DLRG-Account' settings, including 'Endition' and 'Seitenberechtigungen (incl. Unterseiten)'. The 'Seitenberechtigungen' section lists several items, with 'DLRG Coppenbrügge (396499, Startseite)' highlighted. The 'Dateiberechtigungen' section shows a list of permissions, with 'Schreib und Lesezugriff auf Dateien in der Gliederung (Dateibaum in TYPO3)' highlighted.

DLRG/ISC

Homepage: Informationen und Einstellungen

- Homepage (Gliederung)
- TYPO3
- Benutzer**
- Cache
- Layout
- LogViewer

Berechtigungen für TYPO3

DLRG-Accounts mit Berechtigung für TYPO3

Suchen

+ Weiteren DLRG-Account berechtigen

DLRG-Account

Endition

- DLRG Coppenbrügge (396499, Startseite)**
- Kurse und Sicherheit (396500)
- Anmeldung (396501)
- Teilnahmebedingungen (396502)
- Kurs- und Teilnahmeentgelte (396528)
- Trainingszeiten (396507)
- Hallenbad Coppenbrügge (396548)

Dateiberechtigungen

- Schreib und Lesezugriff auf Dateien in der Gliederung (Dateibaum in TYPO3)**
- Lesezugriff auf Dateien in der Medienverwaltung der Gliederung (Automatisch bei jedem Benutzer gesetzt)
- Lesezugriff auf Dateien in der globalen Medienverwaltung (Automatisch bei jedem Benutzer gesetzt)